
  
    

 

 

  

 

 

  
 

 
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席報告    
寄付金 ニコニコ 

米山記念

奨学会 

ロータリー 

財団 

東南 

育英会 
会員総数 39名  出席者 出席率 

出席免除会員 2名 12/6 22 名 59.46 % 累 計 1,164,789 151,000 １96,000 0 

① 本日は、クラブ総会です。 

役員・理事・委員長のみなさま宜しくお願いします。 

② １２月２日（土） 

和歌山市軟式野球連盟学童部東支部 納会に坂本幹事と参加しました。 

虎伏学園『クリスマスツリー点灯式』に土屋委員長、島本副委員長 出席 

ありがとうございました。 

③ 「クリスマス親睦家族例会」１２月２３日（土） 

皆様、出席お願いします。 

④ 先日、家での会話で福井県ではライオンズクラブの事はみんな認知しているがロータリークラブ 

の認知がまったく無いとの事でした。 

以前、今度ロータリークラブに入会すると伝えた時、何の会に入会するの？何をする会なのと 

思ったと言っていました。頑張って、ロータリークラブの活動を広く伝えて行けたらと思います。 

⑤ 本日はクラブ年次総会と上半期活動報告となっています。  

これからクラブ年次総会を始めます。 

クラブ定款第７条第２節及び細則第５条第１節の規定により年次総会を開催します。  

役員選挙・前年度の決算・中間財務報告をおこないます。 

定足数は充たしていますので役員選挙を始めにおこないます。 

１１月１日（水）の第１例会で発表した候補者名を改めて読み上げます。  

〔役員〕会長：赤在会員・会長エレクト：小林会員・副会長：辻本会員・幹事：中岡会員・ 

会計：岸会員・会場監督：手拝会員・直前会長：塩﨑会員 

〔理事〕クラブ奉仕委員長：土屋会員・職業奉仕委員長：谷口会員・社会奉仕委員長：寺下会員・ 

国際奉仕委員長：溝落会員・青少年奉仕委員長：山口会員 以上です。  
 

それでは採決致しますが昨年と同じく拍手をもって承認したいと存じます。 

満場一致でご承認いただきました。 

 次に、昨年度の決算書類は１１月１日（水）例会の際にお配りしていますので、お目通しいただい 

たものとして同じく拍手をもってご承認を賜りたいと存じます。 

これもご承認いただきました。 

最後に本年度分の中間財務報告は、今日お配りした会計書類のとおりですのでお目通し下さい。  

【１８回】 

《  会長挨拶  》  塩﨑和仁会長

先週例会報告 会場監督  中岡隆文 

和歌山東南ロータリークラブ



 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「2023-2024 年度 次年度会長より一言」 赤在依美会長エレクト 

 

本日は,年次総会に於きまして役員、理事の承認を頂き有難うございました。 

会長エレクトとして至らぬ点も有ろうかと思いますが会員の皆様の多大なるご協

力とご尽力をお願い申しあげます。また、次年度は 55 周年に向けての準備の年で

もあります。どうぞ皆様宜しくお願い致します！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 和歌山東 RC 八幡宏充会員のご尊父様がご逝去されました。 

クラブより弔電をお送りいたしました。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 

② １件事務局に届いておりますので、各テーブルに一部置いています。 

ご一読頂き､御入用の方はお持ち帰り下さい。  

・2023-2024 年度 月信１２月号  

③ 第 23 回わかやま環境賞募集のお知らせ。和歌山県 環境生活部 

 対象：和歌山県内に活動の拠点を有し、かつ『表彰の対象なる活動』に掲げ 

る区分の活動を行っている個人又は団体。応募例：自然環境の保全､野生動物の保護に関する活動､ 

清掃及び緑化など地域環境の美化､環境にやさしい製品の開発､リサイクル運動等。 

募集期間:2 月 29 日(木) 必着。 

④ 本日､皆様に下期会費請求書をお渡しさせて頂きました｡ 
⑤ ロータリーレート １２月は１＄＝147 円です。 

⑥ 来週 12/13 の例会は休会です。 

⑦ 本日例会終了後､定例理事会を開催致します。役員･理事の皆様、宜しくお願い致します。 

《  幹事報告  》  坂本武司幹事

 

塩﨑君：各委員長様 活動報告 宜しくお願いします。 

坂本君：各委員長の皆様、活動報告よろしくお願いします。 

溝落君：姉妹クラブ委員会へのご協力もお願いします。 

竹中君：松田さん先日はありがとうございました。 

中曽君：年次総会を祝して。 

本人お誕生日お祝い：吉田君、鯨君。 

配偶者お誕生日お祝い：中岡君、塩﨑君。 

 

《  ニコニコ箱報告  》  中曽真二郎会計

「  2023- 24 年度  役員・理事の皆様」  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ奉仕委員会 委員長 吉田 遼  副委員長 土屋一博 

 

皆様こんばんは。クラブ奉仕委員としては私自身が11 月は⾧期に休んでしまい

皆様また会⾧、幹事の足を引っ張るようなことになり申し訳なく感じています。 

後期はできるだけ出席できるように皆様と共に取り組んでいきたいと思っており

ます。 

ひとつ宜しくお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

会員増強(職業分類･選考担当)委員会 委員長 吉田 遼  副委員長 土屋一博 
 

増強委員会としましては、8 月増強月間の第一週(2日)に増強クラブフォーラム

を行いました。我が和歌山東南ロータリークラブの歴史を見ながらその中での会

員数の推移等、また地区での私どものクラブの会員数等についてなどの話をさせ

てもらいました。 

そして9 月27 日例会終了後に増強委員会を副委員⾧の土屋様、委員の赤在様、

山田様、そして新入の登立様と5 名で行いました。登立様の知り合いの方が入っ

てくれそうだということでアプローチをお願いしておりますが、未だいい返事に

至っておりません。後期に期待です。 

それと、新人の方々6 名には勝手に推薦の用紙に協力をお願いしております。 

以上のような流れですが、前半期はなかなか思うように至っていません。もっと熱心に取り組まない

ととは思っています。これも後期に何とか盛り返したいと考えています。 

以上よろしくお願いします。 

 

「  上  半  期  活  動  報  告  ① 」  各  委  員  会  

♬ ソング斉唱 ♪ 「君が代･われ等和歌山東南ﾛｰﾀﾘｰ･Birthdaysong」  赤在ソング委員 

」 赤在ソング委員 

♬おめでとうございます。



 

 

ロータリー情報･規定委員会 委員長 山田さち子 副委員長 小林一三 
 

7 月 28 日 アバローム紀の国 4 階せせらぎの間で新会員オリエンテーションを

行いました。新会員 奥村様、上野様、登立様、会長、幹事、全員 9 名で行いま

した。 

ＩＤＭ 第一回のテーマは何より新会員様を念頭に置き、美味しい料理と美味し

いお酒を飲み、普段聞きたいことを疑問に思ったことなど皆様和気あいあいと

自由討論会といたしました。 

ＩＤＭ 第二回テーマは私も入会した当時はあまり関心がありませんでしたが、

新会員様にニコニコ箱の存在を認識して頂きたく、テーマは「ニコニコ箱の再

認識」でした。ＩＤＭ各班リーダー様、大変貴重なご意見を頂きましたが、残

念ながらテーマの発表時、新会員様はほとんど欠席されていました。 

会員の皆様にも参考なるご意見を頂きました。ありがとうございました。 

 

 
 
 

例会(プログラム･出席担当)委員会 委員長 小林 一三  副委員長  辻本圭三 

 

上半期にお招きした卓話者及び卓話内容は、 

８月３０日 「知事を辞めて見えること、今できること」 

和歌山研究会 代表 仁坂吉伸様 

９月２７日「地域における子ども食堂の可能性」 

こども食堂わかやま 理事長 岡 定紀様 

１０月１８日「地域に認知されるための広報の力」 

（株）和歌山新報 代表取締役 津村 周様 

１１月２９日「和歌山を変える学校づくり」 

うつほの杜学園設立準備会 代表理事 仙石 恭子様 

以上 
 

 
 

会報委員会 委員長 小林 一三  副委員長 辻本圭三 
 

上半期の活動については、 

 クラブ週報については、事務局渡辺さんの協力で、クラブの活動状況、会員

の親睦活動等が丁寧に報告され、充実した内容のものが滞りなく発行できまし

た。 

また、この充実したクラブ週報の内容は、広く一般の方への東南ロータリー

クラブの親睦紹介や奉仕活動の理解に役立っておりクラブの広報にもなってい

るため、下半期も引き続き、継続してまいります。 

以上 
 

 

 

 

 

姉妹クラブ委員会 委員長 溝落和作 
 

・9 月 20 日 姉妹クラブ熊本東南ロータリークラブの皆様（会員 10 名､家族 2 

名）が翌年 4 月に行われる熊本東南ロータリークラブ 40 周年記念式典参加の 

要請に来られました。日時は 4 月 12 日(金)～4 月 14 日(会場：宮崎シーガイヤ 

コンベンションセンター)で行われます。当クラブからは 32 名（家族含めて） 

参加予定です。21 日はゴルフ（大阪ゴルフ）高野山観光にて友好を温めました。 

・台北東南ロータリクラブの訪問についてはコロナ感染症で航空便が限定され 

ていますので前期訪問は出来ませんでした。航空便が回復次第に訪問計画を立 

てる予定です。 

以上 

 



 

職業奉仕委員会 委員長 山田さち子 
 

会員様の結婚記念日に届きます松風庵さんのお菓子の製造工程を今回、阪南市

の月化粧ファクトリーにて見学いたしました。当日、バスを運行する予定でした

が、会員様の駐車場の関係上、各自の車で現地集合となりました。製造工程を見

て、出来立ての月化粧を頂き、コロナ以降 2 階の喫茶ルームでの飲食はできな

いとの事でお弁当を食べられないのが残念でしたが、コーヒーとケーキで例会を

開き、又違った場所での例会は良かったと思いました。 

解散どきに皆様にお弁当を持って帰って頂きました。 

多数のご参加、ありがとうございました。 

 

 

 
社会奉仕委員会 委員長 坂口和男 副委員長 松田敏明(発表者) 

 

通称、「芋掘り」に多数の方からご指導、ご協力、ご出席をいただきましたこ

と、涙なくして感謝しきれません。  

爪を土で汚しながら、畑で腰をかがめて作業しつ続けてくれた、あの方。 

ガメツイお母さんに、言いにくい指導をしてくださった、あの方。 

駐車場の案内のために、道角に立ち続けてくださった、あの方。 

車を傷だらけにしながら、たくさんの農具を運んでくださった、あの方。 

俺は農作業に向いていないと、高みの見物をしてくれていた、あの方。 

サポートメンバーに名を連ねながらも、影さえ踏ませなかった、あの方。 

あげればキリがありません。 

いい思い出になったと思いますが、次は 10 年後だと思います。 

どうもありがとうございました。 

 

 
 

米山記念奨学会委員会 委員長 松田敏明  副委員長 鯨 拓也 
 

上半期、皆様からの多額の浄財、本当にありがとうございました。 

そして、10 月４日のクラブフォーラムでは、御坊 RC 預かりのベトナムからの留

学生、和歌山大学に通う、ホァン ティ フォン タオ様に「出身地ベトナムと第

二の故郷」と題して、卓話を頂戴いたしました。 

ここ 50 年で人口が倍になった、活力にあふれるベトナムの風習を興味深く教え

ていただきました。 

質問コーナーでは、今年、岸本知事と共にベトナムを訪問したという林会員

が、「ベトナムに虫がいないのは米軍による枯葉剤のせいか？」という、極め

てレベルの高い質問を投げつけると、フォン・タオさんが困惑して絶句してし

まい、場の空気が凍りかけたところ、中岡 S.A.A.が鮮やかな切り返しで雰囲気を笑いに変えるという

秘奥義を披露。中岡さんの力量が目立った例会でした。 

引き続き、浄財へのご協力、何卒、よろしくお願いいたします。     

 

 
 

青少年奉仕(東南育英会担当)委員会 委員長 土屋一博 副委員長 島本昌幸 
 

実施及び出席した事業として 

6 月 4 日 ローターアクト[第 41 回年次大会]に出席（次期青少年委員会として） 

9 月 3 日 ローターアクト「リーダーシップフォーラム」(奥野祐樹代表) 

に赤在会長エレクトと共に出席 

10 月 4 日 ホアン ティ フォン タオさんの例会卓話（米山奨学生・ローターア 

クトクラブ） 

10 月 14 日 当会社会奉仕事業「秋の収穫祭」へローターアクト 2 名出席 

（土屋一輝、ホアン ティ フォン タオ） 
 

 



 

12 月 2 日(土) 虎伏学園 クリスマス点灯式に参加 2 名 （委員長 土屋、島本副委員長） 

〇 中止、欠席した事業 

 8 月 26 日 虎伏学園「とらふす祭り」中止 

 9 月 24 日 インターアクトクラブ国際交流親睦会 欠席 

 10 月 15 日 インターアクトクラブ リーダーシップフォーラム 欠席 

〇その他・継続事業  

 東南育英会 7 月 24 日 中畑さん(1 年生)が奨学生に推薦され、各学年 2 名 計 6 名に。 

       7 月 13 日、10月 18 日に向陽高校にて奨学金を贈呈。 

 東支部野球支援 12 月 2 日(土)（とらふす クリスマスツリー点灯式と同日）納会にて、 

塩﨑会長、坂本幹事出席にお願いいたしました。 
 

※ 虎伏学園 ク

リマスツリー

点灯式は私に

とって初めて

の経験でし

た。点灯式に

は各生徒が一

生懸命練習し

た何組かのダ

ンスと太鼓を

披露して頂き

感動し、また点灯に対して大きいツリーへのきらびやかな美し

さにも感動いたしました。その後、生徒が生活されている部屋

も見せていただきました。 

 

下半期もご協力よろしくお願い致します。 

 
 

 

 

 

会計委員会 委員長 中曽真二郎 副委員長 平 平治 
 

いつもご協力ありがとうございます。   

〇一般会計   

収入は通期予算に対し、実行(48％)です｡（上期会費や入会金等）  

支出は通期予算の実行（36％）です。  

会合費、通期予算に対し実行（30％）です。(出席率が影響しているかと思います。) 

委員会経費で予算に対し実行 45万円（姉妹クラブ 26万円、卓話のお礼、会報）で 

す。 

〇奉仕会計   

前期繰越 90万円です｡（50万円を残して 40万円は剰余金処分で 55周年記念会計に 

繰り入れられます）  

収入は通期で 210万円を見込んでおり実行が（48％）です。  

支出は通期で 260万円を見込んでおり実行が（12％）です。（さつま芋の社会奉仕とその他東支部の納 

会や虎伏学園点灯式、バッジや皆出席表彰等があります。）  

残ると 50万円を残して周年事業に繰り入れられています。  

〇親睦会計 上期＠15,000円いただき、支出は熊本さんが来た時に理事会決定により姉妹クラブ委員会に 

10万円補填しています。11月締までですのでクリスマス例会などこれから実行が出てきま 

す。  

〇東南育英会 上期＠5,000円いただき 7-12月分として 34万円奨学金を渡しています。 

毎年､赤字になっており周年やゴルフ同好会のチャリティー等で赤字を補っていただいてい 

ます。  

〇55周年の記念会計 周年事業に充てるため慣行により社会奉仕他の奉仕委員会費の残りがこの会計に 

入っています。  
 

今後ともよろしくお願い致します。   


